



# FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE N° 147 FECAFOOT/SG/SGA/DMC/DCOM/10-2024

La Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) a appris à travers les réseaux sociaux, la tenue en décembre prochain, de deux matchs de gala devant opposer une sélection des anciens joueurs de l'Equipe Nationale de Football du Cameroun à celle d'anciens joueurs Internationaux de Football du Brésil.

Faisant suite à cette annonce, plusieurs personnalités et fans de football ont approché des Dirigeants et Responsables de la FECAFOOT pour des questions relatives à cet évènement.

A cet effet, la Fédération Camerounaise de Football tient à décliner sa responsabilité : *Ni l'Institution FECAFOOT, ni son Président à titre personnel, ne sont associés de près ou de loin à ladite organisation.*

*Fait à Yaoundé, le 25 Octobre 2024*

LE SECRETAIRE GENERAL



DJOUNANG Blaise